

Museum nach Feierabend: Mittelalterliche Kaiser in Helfta

Im nächsten Vortrag in der Reihe „Museum nach Feierabend“ geht es in Luthers Sterbehaus in Eisleben um neue, spannende archäologische Erkenntnisse zur Pfalz in Eisleben.

Lutherhaus
Melanchthonhaus
Luthers Geburtshaus
Luthers Sterbehaus
Luthers Elternhaus

www.luthermuseen.de

Eisleben, den 02. Mai 2024

Am Donnerstag, den 16. Mai geht die Reihe „Museum nach Feierabend“ in Luthers Sterbehaus in Eisleben in die nächste Runde. Der Archäologe Prof. Dr. Felix Biermann widmet sich in einem Vortrag unter dem Titel „Mittelalterliche Kaiser in Helfta“ neuen und spannenden archäologischen Erkenntnissen zur Pfalz in Eisleben.

Die Ausgrabungen in Helfta erbrachten wieder spannende Einsichten zum karolingisch-ottonischen Herrschaftszentrum auf der „Kleinen Klaus“, zugleich liefern die Auswertungsarbeiten bedeutende neue, vielfach auch überraschende Ergebnisse. Der reich illustrierte Vortrag von Felix Biermann gibt einen Überblick zum aktuellen Bild, das die archäologischen Forschungen zur karolingischen Helphideburg, zum ottonischen Königspalast, zu Ottos des Großen Radegundiskirche, zur Bevölkerung und zur Geschichte des früh- und hochmittelalterlichen Zentralortes Helfta vermitteln.

Der Eintritt ist frei, um Anmeldung im Servicebüro der LutherMuseen wird gebeten, per Mail an service@luthermuseen.de oder telefonisch unter 03491-4203 171.

WER: Prof. Dr. Felix Biermann ist Referent für Forschungsgrabungen am Landesamt für Denkmalpflege und Archäologie Sachsen-Anhalt in Halle (Saale) sowie Professor für Frühmittelalterarchäologie an der Universität Stettin. Seine Forschungsschwerpunkte sind die Mittelalterarchäologie, die Burgen-, Pfalzen-, Kloster- sowie Stadtkernforschung.

WANN: Donnerstag, den 16. Mai 2024 um 18:30 Uhr

WO: Luthers Sterbehaus, Andreaskirchplatz 7, 06295 Lutherstadt Eisleben